



De nuevo otras Navidades. Las mismas del año 1..., pero en circunstancias distintas. A medida que transcurren los años vamos aprendiendo a ver qué es lo que perdura a través de lo que pasa. Este año sabemos que en muchas familias faltará el "Belén" y no se oirá música religiosa, en millares de pueblos no habrá Christmas que echar al correo y en naciones enteras nadie cantará el "Noche de paz" sin sentir miedo de que le oigan, no los ángeles, sino los hombres. Sin embargo, estas naciones, estos pueblos y estas familias celebrarán su Navidad. Quiera Dios que al ver esto aprendamos a saber en qué consiste, de veras, para nosotros esta fiesta de alegría y de paz.